



En marcha la 2ª fase del programa “Desafío Universidad-Empresa 2016”

La Fundación General de la Universidad de Salamanca pone en marcha la segunda fase del programa “Desafío Universidad-Empresa 2016”. Tras la primera parte, en la que las empresas han planteado un total de 61 necesidades tecnológicas, los investigadores tienen que presentar ahora sus proyectos de I+D+i o consultoría con el fin de cubrir dichas solicitudes. Pueden participar en ella investigadores, personal y becarios de las Universidades de Castilla y León e investigadores del (CSIC) de la Región. Las tres solicitudes seleccionadas recibirán 12.000, 10.000 y 8.000 euros. Se entregará, además, un “premio especial nuevos emprendedores” (12.000 euros) y un “accesit asociaciones de interés público” (3.000 euros).